

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Perkembangan posisi keuangan mempunyai arti yang sangat penting bagi dunia perusahaan untuk melihat sehat tidaknya suatu perusahaan tidak hanya dapat dinilai dari keadaan fisik saja, misalnya dilihat dari gedung pembangunan atau ekspansi. Faktor terpenting untuk dapat melihat perkembangan suatu perusahaan terletak dalam unsur keuangannya. Karena dari unsur tersebut juga dapat mengevaluasi apakah kebijakan yang ditempuh suatu perusahaan sudah tepat atau belum.

Banyak perusahaan yang akhirnya gulung tikar karena faktor keuangan yang tidak sehat, dengan keadaan sekarang ini, dimana persaingan ketat dibidang perekonomian sudah mulai masuk ke Negara Indonesia. Dan merosotnya efisiensinya akibat krisis ekonomi yang sedang melanda Indonesia saat ini, merosotnya nilai rupiah, lamanya perusahaan terproteksi dan besarnya hutang luar negeri dimungkinkan menyebabkan adanya detorsi pada kinerja perusahaan.

Likuiditas menjadi terganggu, disebabkan oleh rendahnya daya beli masyarakat untuk membeli produk perusahaan, solvensi perbankan

menjadi terganggu disebabkan oleh besarnya utang dalam bentuk dollar ketika dikonversi ke dalam nilai rupiah, dan akibatnya akan berpengaruh pada kinerja perusahaan, maka jika seorang manager perusahaan tidak memperhatikan faktor kesehatan keuangan dalam perusahaannya mungkin saja akan terjadi kebangkrutan.

Setiap perusahaan mengharapkan kinerja keuangan yang lebih baik setiap tahunnya. Perusahaan ingin memperoleh kekuatan baru dalam menguasai pangsa pasar untuk memenangkan persaingan dalam usahanya. Perusahaan yang memiliki kinerja bagus akan tercermin dari peningkatan profitabilitasnya setiap tahunnya, kinerja perusahaan ini dipengaruhi oleh kemampuan manajemen dan keuangan perusahaan dalam pelaksanaan kegiatannya sehingga efisiensi perusahaan dapat tercapai.

Analisis kinerja keuangan pada dasarnya ingin melihat prospek dan resiko perusahaan, prospek dapat dilihat dari tingkat keuntungan (Profitabilitas) dan resiko bila dilihat dari kemungkinan perusahaan mengalami kesulitan keuangan atau mengalami kebangkrutan.

Untuk menghindari kebangkrutan tersebut maka seorang manager perusahaan sangat penting untuk selalu berusaha agar perusahaannya dapat terus berjalan atau dengan kata lain manager tersebut dapat menjaga kelangsungan hidup perusahaannya yang ditempuh dengan cara selalu mengadakan evaluasi terhadap perusahaannya dari waktu ke waktu.

Seseorang manager harus dapat memahami kondisi keuangan perusahaannya, karena pada dasarnya kondisi keuangan tersebut akan mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaannya, salah satu alat yang dapat digunakan untuk mengukur kinerja perusahaan dan perkembangan perusahaan agar mampu bersaing dengan yang lainnya adalah dengan perhitungan tingkat kinerja keuangan dari tahun ketahun perusahaan tersebut.

Salah satu fungsi akuntansi adalah menyajikan laporan-laporan periodik untuk manajemen, investor, kreditur, dan pihak-pihak lain diluar perusahaan, laporan keuangan utama yang dihasilkan dari proses akuntansi adalah neraca, laporan rugi-laba, dan juga laporan aliran kas.

Berikut ini adalah perkembangan asset dan profit selama 3 tahun dari PT. Rimo Catur Lestari.

Tahun	2007	2008	2009
Asset	63,302,500,722	71,151,382,996	16,685,905,828
Profit	130,457,606,084	138,672,232,688	70,544,943,658

Dapat table diatas dapat dilihat peningkatan dan penurunan asset dan profit yang cukup signifikan dari tahun ke tahun, Profit yang dihasilkan perusahaan dapat menggambarkan kinerja perusahaan tersebut, semakin tinggi profit yang diperoleh semakin membuktikan kinerja yang bagus, Semakin banyak investor yang menamakan dananya kedalam perusahaan maka mengakibatkan manajemen perusahaan lebih leluasa dalam

menjalankan aktivitas operasional, sehingga diprediksikan laba perusahaan juga meningkat, dengan meningkatnya laba perusahaan maka ROA yang mencerminkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba melalui total asset perusahaan juga ikut meningkat.

Dari yang telah diuraikan diatas, maka penulis mengambil judul skripsi

**“ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PT. RIMO  
CATUR LESTARI Tbk PERIODE 2007 - 2009 “**

## **B. IDENTIFIKASI DAN PEMBATASAN MASALAH**

### **1. Identifikasi Masalah**

Dalam penulisan skripsi ini penulis mengidentifikasi masalah pada :

- a. Perubahan tingkat kinerja keuangan pada PT. Rimo Catur Lestari Tbk.
- b. Perkembangan Posisi Keuangan yang terjadi sangat cepat.
- c. Kinerja perusahaan yang dipengaruhi oleh kemampuan manajemen dan keuangan perusahaan dalam pelaksanaan kegiatan perusahaan.

## 2. Pembatasan Masalah

Dalam penulisan skripsi ini Penulis hanya membatasi masalah pada :

- a. Periode penelitian dari tahun 2007 sampai dengan 2009.
- b. Penulis menggunakan data laporan keuangan yang telah dipublikasikan oleh BEI.
- c. Pembahasan faktor Likuiditas hanya mengacu pada Cash Ratio & Rasio modal kerja bersih atas total harta.
- d. Pembahasan faktor Profitabilitas hanya mengacu pada *Return of Equity, Return of Asset dan Margin Laba Bersih*
- e. Pembahasan faktor Solvabilitas hanya mengacu pada *Debt to Equity Ratio*.
- f. Pembahasan faktor Aktivitas hanya mengacu pada *Total Assets Turnover, Receivable turnover, Inventory turnover, Average collection period*.

## C. RUMUSAN MASALAH

Berdasarkan uraian-uraian tersebut, maka yang menjadi pokok masalah yang akan penulis teliti pada perusahaan PT. Rimo Catur Lestari Tbk adalah:

1. Bagaimana kinerja keuangan PT. Rimo Catur Lestari Tbk, dilihat dari rasio Likuiditas, Profitabilitas, Solvabilitas & Aktivitas ?

2. Faktor apa yang sangat mempengaruhi kinerja keuangan tsb ?

#### **D. TUJUAN PENELITIAN**

Secara garis besar tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui kinerja keuangan PT. Rimo Catur Lestari Tbk, dilihat dari rasio Likuiditas, Provitabilitas, Solvabilitas & Aktivitas.
2. Untuk mengetahui Faktor apa yang sangat mempengaruhi kinerja keuangan tsb.

#### **E. MANFAAT PENELITIAN**

Dari penelitian yang penulis lakukan ini diharapkan dapat memberi manfaat dan kegunaan baik bagi perusahaan, penulis, maupun pihak-pihak yang membutuhkan antara lain:

1. Bagi Perusahaan

Penulis berharap penelitian ini dapat memberikan manfaat serta masukan berguna dalam penerapan kebijakan-kebijakan perusahaan dibidang keuangan khususnya dalam menganalisis laporan keuangan untun meningkatkan kinerja keuangan perusahaan.

2. Bagi Penulis

Penulis berharap dengan adanya penulisan ini dapat menambah wawasan pemikiran dalam hal akuntansi khususnya analisa

profitabilitas dan solvabilitas perusahaan. Selain itu penulisan ini merupakan sebagai salah satu syarat untuk mengikuti ujian skripsi.

### 3. Bagi Pihak Lainnya

Hasil penulisan yang penulis peroleh dapat menambah pengetahuan dan wawasan. Selain itu penulis berharap dengan adanya penulisan ini dapat menjadi bahan materi dan sumber informasi bagi pihak-pihak yang membutuhkan seperti untuk para investor.

## **F. SISTEMATIKA PENULISAN**

Sistematika penulisan ini berupa uraian mengenai penyusunan skripsi secara singkat dan jelas yang dilakukan untuk mempermudah pembaca dalam memahami isi dari skripsi ini.

Isi dari skripsi ini dibagi dalam enam bab sebagai berikut :

### **BAB 1                    PENDAHULUAN**

Dalam bab ini membahas mengenai latar belakang, indentifikasi dan pembatasan masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat dan kegunaan penelitian serta sistematika penulisan.

### **BAB II                    LANDASAN TEORI**

Bab ini berisikan tinjauan pusaka, teori-teori yang mendasari dan mendukung pembahasan serta kerangka pikir yang diperoleh dari berbagai literatur. Pada bab ini

akan diuraikan mengenai pengertian profitabilitas, rasio profitabilitas.

### **BAB III                   METODOLOGI PENELITIAN**

Bab ini memberikan penjelasan tentang tempat dan waktu penelitian, jenis dan sumber data dan metode analisis data.

### **BAB IV                   GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Bab ini akan menguraikan secara singkat mengenai sejarah perusahaan, kegiatan usaha dan struktur organisasi perusahaan.

### **BAB V                   HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN**

Bab ini akan diuraikan mengenai hasil penelitian dan pembahasan mengenai profitabilitas, penilaian kinerja keuangan perusahaan serta faktor-faktor yang mendukung.

### **BAB VI                   KESIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab ini penulis akan memberikan kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan serta saran-saran yang diharapkan dapat berguna dan menjadi masukan yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan.